
他在讲话中既不粗鲁，也不过分，在市场上也没有大声喧哗。他不会以恶报恶，而是宽恕和谅解。

据阿布∙阿布杜拉∙贾达利传述：我问阿依莎－愿主喜悦之－关于真主的使者－愿主福安之－，她说：“他在讲话中既不粗鲁，也不过分，在市场上也没有大声喧哗。他
不会以恶报恶，而是宽恕和谅解。”

[健全的圣训] [提尔米兹传述 - 艾哈迈德传述]
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